
 

 

 

 

 

 

 

 

「小学部バス遠足」 

 去る７月７日（金）に、小学部のバス遠足が行われました。目的地は「オホーツク公園てんとらんど」。

前日まで天候があまりよくなく心配していましたが、当日は朝からとてもよく晴れ、気温もグングン上

がりほっと一安心。子どもたちは、いろいろな遊具で元気いっぱいに遊び、中には全遊具を制覇したお

子さんもいました。お昼は場所を移動し「監獄食堂」へ。それぞれおしゃべりなどをしながら楽しく食

事をいただきました。子どもたちだけでなく、先生方も楽しいひと時を過ごすことができました。 

                                          

（文責：所） 

   

 

 

 

 

中学部２年生宿泊研修  

 ７月６日、７日の１泊２日の日程で北見方面へ行ってきました。１日目は、映画館での映画鑑賞を体

験しました。館内が暗かったり大きな音が鳴ったりと少し不安そうな様子でしたが、それぞれが自分の

目標を達成することができました。買い物学習では、電卓を使用し予算内で買い物をしたり、自分の好

きなものを選びレジでお金を支払ったりすることができました。２日目の北網圏文化センターでは、地

震や台風の体験をし、自然の力を肌で感じることができました。事前学習で学んだルールやマナーを意

識して公共交通機関や公共施設を利用するなど、次年度の見学旅行につながる充実した２日間となりま

した。 

（文責：大浦） 

 

 

 

 

 

 

 

進路講演会 

今年の進路講演会は、６月２３日（金）に本校会議室で行いました。今年度は、網走市役所福祉部社

会福祉課障がい福祉係 係長 結城慎二様を講師に招いてご講演をいただきました。 

内容は、卒業後の児童・生徒の生活（経済的な支援と福祉サービス）について、スライドを用いなが

らとても丁寧に説明していただきました。 

今後も児童・生徒の進路に関しての情報をできるだけ多くの保護者の方や教職員に向けて、提供して

いきたいと思います。 

                               （文責：佐藤） 
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中学部３年生見学旅行 

 ７月１２日、１３日、１４日の３日間行程で、旭川方面へ行きました。 

１日目は、上川町で昼食を食べたり、ササキ工芸で木工体験をしたりしました。木工体験では、作り

方を聞きながらゴム鉄砲を完成することができました。 

２日目は、旭川科学館サイパル、旭川ラーメン村、動物園に行きました。各見学場所では、生徒が好

きな活動・動物を選んで、体験しました。動物園は暑い中でしたが、夏バテをせず終えることができま

した。 

３日目は、旭川西イオンに行きました。ゲームセンターで遊んだり、昼食を食べたりしました。「先

生の話を聞く」「マナーを守る」ということを守りながら活動することができました。 

 ３日間普段の勉強の成果を発揮しながら、たくさん思い出を作ることができました。 （文責：山田） 

 

 

 

 

 

 

「東藻琴高校交流」 

 ７月１２日（水）東藻琴高等学校２年生２１人が訪れ、小学部、中学部、高等部の児童生徒と畑やプ

ランターに花植えする交流学習を開きました。東藻琴高校生が日ごろ学んでいる花の栽培の活動を通し、

人との関わりを深め、生活経験を広げることが目的で、今年で３６年目となります。 

 オープニングでは、東藻琴高校の生徒がスライドを用いて苗の植え方を説明や自己紹介をしてくれま

した。学級での交流の時間では、事前に作成した手作りのネームプレートをお互いに交換したり、東藻

琴高校生と協力しながら花の苗植えをしたりして、交流を行いました。見送りでは、お互いに手を振り、

中には別れを惜しむ様子の児童生徒もいました。                （文責：長谷川） 

 

「夏のセミナーがありました」 

 ７月２５日（火）、網走養護学校夏のセミナーが開催されました。今年もたくさんの方に参加してい

ただきました。美幌療育病院の中山雄介氏をお招きし、「子どもたちが生き生きと過ごせるための取り

組み～運動の大切さ～」について講演をしていただきました。具体的な内容で、参加された方々からも

「すごくよかった！」、「分かりやすかったです！」、「家でやってみたいです！」などの声が多くあがっ

ていました。午後も３つのテーマに分かれての分科会を行いました。暑い１日となりましたが、参加さ

れたお子さんたちも怪我無く元気に過ごすことができました。参加された皆様にとって、良い１日だっ

たと感じていただけていたら幸いです。 

                              （文責：千葉） 

 

 

 

お詫び 

 手違いにより、学校便り第一号、第二号が配布されていない地域・団体がありました。誠に申し訳ご

ざいませんでした。今後はこのような事が無いよう細心の注意をはらって発行していきたいと思います。 

編集後記 

 長かった夏休みも終わり、朝晩の空気が少しひんやりとしてきましたね。まだ８月ですが秋の気配が

すぐそこまで来ているように感じます。皆様、気温の変化に気をつけて、いつも元気にお過ごし下さい

ね。                           

（文責：秋田） 


